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Presentes: Ana Luisa Silva Rodrigues - Secretária Municipal de Meio Ambiente 1 

e Turismo, representando Poder Publico; Fabiana Teixeira Carvalho, 2 

representando Poder Público; Marcia Alves da Cunha, representando Poder 3 

Público; Maria Aparecida Alves de Oliveira, representando a EMATER; 4 

Ronaldo José Borges, representando AMPAR; Hefren Costa, representando 5 

FIEMG; Nizan Alves Ferreira, representando a Compressamig; Lucelio Nativo 6 

Assunção, representando o Espeleogrupo Pains-EPA; José Adão Neto, 7 

representando o Rotary; Solange Arantes Lucio, representando AMABE. A 8 

reunião foi presidida pela Secretária Municipal de Meio Ambiente Sra., Ana Luisa 9 

Silva Rodrigues que declarou aberta a 168ª R.O do CODEMA às 8h 05 min, 10 

desejando um bom dia a todos e pergunta se todos os conselheiros receberam o 11 

email de convocação e pauta pois só obteve manifestação de dois conselheiros. 12 

Lucelio Nativo – EPA e Nizan Ferreira – COMPRESSAMIG confirmam terem 13 

recebido o email. Ana Luisa pergunta se algum conselheiro tem algum 14 

comunicado/questionamento a fazer Ronaldo Borges – AMPAR, diz que foi 15 

adicionado recentemente ao grupo de whatsApp mas o conselheiro Luis Henrique 16 

já havia me passado a pauta e a Ata da reunião. Ana Luisa dá inicio ao exame da 17 

ATA da 167º RO CODEMA realizada no dia 24 de junho de 2021 conforme 18 

estabelecido pelo calendário de reuniões CODEMA, em votação a 168º RO 19 

CODEMA aprovada por 8 votos 1 abstenção do conselheiro Lucelio Nativo – EPA. 20 

Dando continuidade à pauta análise do Processo Administrativo para exame 21 

de Condicionante de Processo Administrativo nº 004/126/2017 – Dubai Pains 22 

empreendimentos imobiliários Ltda; Apresentar Projeto de Arborização 23 

Urbana com a devida identificação das espécies que serão plantadas, para 24 

aprovação do CODEMA acompanhado do respectivo cronograma de 25 

execução, que deverá estar em conformidade com o cronograma de 26 

implantação das obras do Residencial Serra Azul. Lucelio Nativo – EPA, diz 27 

que é muito positivo ter as normalizações do CODEMA pelo fato de facilitar o 28 

trabalho do técnico na secretaria ao se fazer as analises onde o parecer foi pelo 29 

deferimento pois o projeto estava de acordo com a DN 003/2021 e sugere que por 30 

ser um loteamento novo e ter as redes de alta e média tensão mais atuais com o 31 

cabeamento protegido e a baixa tensão isolada sendo diferente dessas redes 32 

tradicionais já existentes no município, permitindo assim que se faça o plantio de 33 

espécies arbóreas um pouco maiores para que possa dá mais sombra mesmo 34 

próximo a rede, com isso sugiro que seja trocada a espécie apresentada no 35 

projeto Flamboyant mirim por outras espécies que se encontram na deliberação 36 
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de porte médio como exemplo a Escumilha Africana e o Ipê Branco. Ana luisa 37 

pergunta se mais conselheiro teria algum questionamento a fazer. Não havendo 38 

nenhum questionamento dá inicio a votação do Processo Administrativo nº 39 

004/126/2017 com as ressalvas do conselheiro Lucelio Nativo, sendo favorável o 40 

parecer emitido pela secretaria por 9 votos. Dando seqüência Ana Luisa informa 41 

que a equipe que irão trabalhar nas analises dos processos de licenciamento 42 

começarão na próxima semana e acredito que na nossa próxima reunião já 43 

teremos algum processo a ser apreciado pelos senhores, aproveito também e 44 

peço aos senhores que liguem a câmera para que possamos fazer um registro de 45 

todos os presentes nesta reunião. Não havendo mais nenhum comentário a 46 

presidente encerrou a reunião as 08:31. Lavrou esta ata que depois de lida e 47 

aprovada será assinada pela presidente. 48 
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